

„Polytech Treffen in Berlin 2020“: Russische technische Spitzenuniversität aus Sankt Petersburg verstärkt Kooperation mit Europas Wirtschaft. Pressemitteilungen und aktuelle Nachrichten

Die Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University (SPbPU) veranstaltet am 6. und 7. Februar im Russischen Haus der Wissenschaft und Kultur in Berlin das „Polytech Treffen in Berlin 2020“. Während der zweitägigen Veranstaltung präsentiert die SPbPU-Delegation die nachhaltigen Trends in der Wissenschaftskooperation im Dialog der Zivilgesellschaften der EU und Russlands. Ferner werden die Programme zur Transformation der Industrie sowie zur Internationalisierung der Wissenschaftsforschung und akademischen Zusammenarbeit vorgestellt.

[Pressemitteilungen und aktuelle Nachrichten](#)

Дата публикации: 2020.02.13

>>Перейти к новости

>>Перейти ко всем новостям